



Stéphanie Kalut-Declerck

J'ai 47 ans et je réside dans notre belle commune d'Orp-Jauche depuis près de 20 ans, plus précisément dans le village de Marilles. Mariée et mère de famille, je suis profondément attachée à notre cadre de vie rural. Originaires de Kortrijk, je suis issue d'une famille engagée depuis des générations dans la défense des valeurs libérales.

Employée depuis 18 ans dans une multinationale du secteur bancaire, j'ai acquis des compétences en gestion, en collaboration et en résilience qui me permettent d'aborder les défis avec pragmatisme et détermination.

Avec mes enfants désormais à l'université, je dispose du temps nécessaire pour mettre mon expérience professionnelle et personnelle au service de la commune et de notre section locale.

J'ai été élue en octobre dernier Conseillère Communale. Je m'étais présentée sur la liste Union Politique avec, bien entendu, un apparentement au MR. Depuis, je me suis pleinement investie dans la vie politique, social et culturelle de notre commune et j'ai la chance de gérer à présent, de manière indépendante, le patrimoine local.

Aujourd'hui, après concertation entre élus MR d'Orp-Jauche, je me porte candidate à la présidence de la section locale. Cette démarche est motivée par mon souhait de renforcer notre mouvement libéral au sein de la commune et d'y apporter une dynamique collaborative au sein d'une équipe solide et motivée. Je privilégie en effet une approche collective aux côtés des membres du futur comité MR. Mon objectif global est d'utiliser les compétences et les idées de chacun pour renforcer notre impact, pour fédérer les membres MR locaux et être d'avantage à leur service.

Le mandat actuel de conseillère communale m'offre une vision concrète des enjeux locaux. Je souhaite utiliser cette expérience pour faire du Mouvement Réformateur un acteur clé dans le développement de projets structurants pour Orp-Jauche, tout en restant fidèle aux valeurs libérales qui nous rassemblent.

En tant que présidente du MR local, je m'engage dans nos activités à :

- Défendre nos valeurs libérales tout en travaillant sur des projets concrets pour la commune.
- Promouvoir une gouvernance moderne et efficace, respectueuse de notre identité rurale.
- Assurer le lien entre notre section locale et les instances supérieures (Régionales et fédérales)

Votre soutien et votre présence seront essentiels à la concrétisation de ce projet.



Orp-Jauche